防犯まちづくり推進協議会 会議録

1 開催日時

平成23年11月15日(火) 午後1時00分~午後2時00分

2 開催場所

成田市防犯事務所 会議室(馬橋8-1)

3 出席者

(委員)12名

角田委員, 堀委員, 黒田委員, 公平委員, 渡邉委員, 藤沼委員, 折戸委員, 石井委員(代理:永谷氏), 麻野委員, 小泉委員, 福田委員, 大木委員

欠席委員 伊能委員, 栗田委員, 岩澤委員, 岩野委員, 高原委員

(事務局)

諸岡市民生活部長,熱田市民生活部副参事,石田市民生活部副参事,貝原塚交通防犯課長, 佐久間交通防犯課主幹,栗原交通防犯課主查,若山交通防犯課副主查、伊藤交通防犯課主事 補

4 新委員委嘱状交付,会長・副会長選出

新委員12名への委嘱状交付を行い、委員の互選により藤沼委員を会長に、渡邉委員を副会 長に選出した。

5 議題

- (1) 第2次成田市防犯まちづくり推進計画の概要説明及び進捗状況について
- (2) その他(平成24年度街頭防犯カメラの設置(案)について)

6 議事(要旨)

議事(1)について事務局より説明を行った後、委員から意見等を伺い、「推進計画」に 沿って各事業を進めることを承認された。

議事(2)について事務局案を提案し、案のとおり承認された。

7 傍聴

(1) 傍聴者

なし

(2) 傍聴の状況

8 次回開催日時(予定)

平成24年3月頃に開催予定。議事については、(1)防犯抑止重点地区の指定について(2)成田市防犯まちづくり推進協議会表彰について取り上げる予定。

質 疑

「推進計画」の8ページに掲載されている、「人口1万人当たりの犯罪発生件数 県内市町村との比較」では、どうして成田市が高い数値を示しているのでしょうか。船橋市や浦安市など人口が多い地域で、しかもニュースなどで取り上げられる様な凶悪犯罪が多いにもかかわらず、上位に上がってこないのは、どうしてなんでしょう。他の市が何か成田市とは異なった、特別効果的な防犯対策を実施しているのでしょうか。

応 答

この数値は単純に人口の数に影響されている 部分が大きいと考えられます。1万人当りの数 値を出すということは、県内で全市町村ごとの 数値をわかりやすく比較しているものです。そ のため、実際の犯罪件数は多く発生していて も、人口で割ってしまえば数値が低くでてしま う場合があるということです。現在1万人当り の犯罪件数が1番多いのは東金市です。

また、東葛地域では、新聞を賑わすような凶悪事件が多く発生していますが、成田市では凶悪犯罪・粗暴犯の件数は他に比べるとかなり少ない状況です。

他市の効果的な防犯対策については、今後研 究して参りたいと思います。

今年3月の東日本大震災の影響で、節電対策が実施され、街路灯や公園灯が節電対象となり、夜パトロールをしていると暗くて危険な場所多く見られます。特に橋賀台公園の一角が非常に暗くて危険を感じます。木の伐採等を行って、見通しが良くなった場所もありますが、夜間の防犯効果はそれほど上がったとは思えません。1日でも早く明るくしてもらいたいです。以上です。

公園灯につきましては、公園緑地課が管理しておりますので、より具体的な危険箇所をお聞かせ願えれば、担当課に伝え、現地確認の結果次第では点灯させることも可能です。今後もお気づきの点があれば、ご連絡いただければ幸いです。

議事(2)

質 疑

今年の夏ごろ観光協会・商工会議所・区長会の連名で、JR成田駅東口と新勝寺総門前広場に防犯カメラの設置要望書を提出しています。今回、JR成田駅東口に設置予定ということで実現してよかったと思っています。ただし、新勝寺総門前広場については、新勝寺が既にカメラを設置しているので見送るという話だったかと思いますが、本協議会としても総門前広場については、カメラを設置する計画はないのでしょうか。

応 答

現在、参道では仲町に防犯カメラが設置されておりません。これは、地元との協議が整っていないからであり、今後協議を進めていくことにより、仲町~総門までの参道自体には設置を進めていく方向です。しかし、新勝寺の敷地内については民間の土地ということから、新勝寺さんにお願いする方向で考えております。

また、平成25年度末に予定されているJR 成田駅前再開発の際には、より撮影しやすい場 所へのカメラの設置考をえています。